



**4 Pièces**

**104 m<sup>2</sup>**

**Réf. 82988453**

**1 700 000 €**

**Villeneuve-Loubet**  
Appartement à vendre (06270)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Luxeux 4 pièces de 104 m<sup>2</sup> au 12e étage de l'emblématique résidence Marina Baie des Anges, réputée pour son architecture exceptionnelle et son emplacement privilégié à Villeneuve-Loubet, entre Antibes et Nice. Depuis la belle terrasse, la vue est tout simplement impressionnante et chaque coucher de soleil est un tableau de dame nature. L'appartement se compose d'une entrée, d'une cuisine indépendante, de 3 chambres dont deux avec accès direct à la terrasse, d'une salle de douches, d'une salle de bains, d'une buanderie et de wc séparés. La résidence est proche des plages et de toutes les ...

Luxurious 3-bedroom apartment of 104 m<sup>2</sup> on the 12th floor of the emblematic Marina Baie des Anges residence, renowned for its exceptional architecture and its privileged location, in Villeneuve-Loubet, between Antibes and Nice. From the beautiful terrace, the view is simply impressive and every sunset becomes a show. The apartment consists of an entrance, an independent kitchen, 3 bedrooms, two of which have direct access to the terrace, a shower room, a bathroom, a laundry room and separate toilets. The residence is close to the beaches and all amenities in Villeneuve Loubet and a short drive ...

## RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

